
第１２３回 番組審議会 議事録 

 

◆開催日時   ２０２３年６月２０日（火）   １０：００～１１：００ 

 

◆開催場所   株式会社キャッチネットワーク 

  特別会議室 

 

◆審議参加者  

＜委員＞  

碧南市：遠山 隆夫 委員  本多 幸子    委員 

刈谷市：三浦 光世 委員長  毛受 誠     委員 

安城市：杉山 哲一 副委員長 岡田 大輔  委員 

知立市：本田 和弥 委員  甲斐 春美    委員  

高浜市：竹内 貴子 委員  福島 伸一郎 委員 

＜エフエムキャッチ＞ 

代表取締役社長  村田 康弘 局長  小森 浩司 

副局長  勅使河原 正直 事務局  吉﨑 裕樹 

 

◆議事内容 

議題１ 番組審議 

「Pitch HAPPY 市場」についての意見交換  

 

＜局より委員へ＞ 

 審議対象番組についての説明実施。 

⚫ 番組コンセプト： 平日の昼下がり、「何気ない日常」を 

   軽快な音楽と地元情報を交えたトークで HAPPYな気分に彩る 

 

⚫ ターゲット：  ３０代前半～５０代の主婦、 

   車中の会社員 

 

＜委員からの意見＞ 

・ 地域周辺の情報を幅広く伝えてくれる。 

・ 情報が少し浅いように感じた。「なるほど」と思える雑学や、夕食作りに役立つ話題などよいので

はないか。 

・ １１時という時間、一息ついているときにピッタリな楽曲で、選曲バランスも良い。 

・ 曲紹介がすくないように感じた。 

・ まちかどリポートでは、このエリアだからこそ聞ける情報が聞けたのがよかった。 

・ 明るい雰囲気が気分よく聞けた。 

・ 在宅勤務や作業しながらのラジオにちょうど良かった。 

＜局から＞ 

・ 頂いたご意見を参考に、今後、更に番組品質向上に努めてまいります。 



議題２ その他について 

・ 災害時の情報提供に重きを置いたラジオ局ということはとてもよいと思う。 

・ 災害時、災害の情報はもちろんだが、より地域の細かな情報などもラジオで流してほしい。 

・ 災害時、自宅にいない可能性もあるため、持ち歩いている可能性の高いスマホで聴ける、アプリ

の存在を PR していってもよいのではないか。 

・ 災害時は PitchFMへ、という PRをもっと積極的に行ってほしい。 

・ サテライトカーの活用をして、宣伝活動ができるといいのではないか。 

・ 各市の歴史などを伝える番組なども検討してほしい。 

 

 

事務局から 

次回日程  ２０２３年８月２２日（火） １０：００～１１：００(予定) 

           意見交換番組：「Pitch Beat Street 838」 

  

 

以上の議事を進行し、閉会しました。 

 

以上 


